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Escola Superior de Hotelaria e Turismo do Estoril

Gonselho Geral DA ESCOLA SUPERIOR DE HOTELARIA E TURISMO DO ESTORIL

ATA N." 01t2016

Aos dezoito dias do mês de fevereiro, do ano dois mil e dezasseis, pelas dezassete

horas, reuniu-se na sala 1.03 da Escola Superior de Hotelaria e Turismo do Estoril
(ESHTE), o seu Conselho Geral, em reunião extraordinária, convocada nos termos

regulamentares, presidida pelo Presidente do Conselho Geral da ESHTE, Dr. Carlos

Carreiras, com a seguinte ordem de trabalhos:

1. lnformações;

2. Eleição do representante dos alunos para o Conselho para a Avaliação e

Qu al i dade;

3. Aprovação do plano de atividades da ESHTE para 2016:

4. Ratificação do orçamento da ESHTE para 2016;

5. lnício do processo de revisão dos Estatutos da ESHTE com a nomeação de uma
comissão para a revisão dos mesmos;

6. Outros assuntos.

Estiveram presentes, o Presidente da ESHTE, Raúl Filipe, os representantes dos

docentes, Carlos Brandão, Francisco Silva, lsilda Leitão, António Fernandes (em

substituição de João Pronto), Augusto Correia (em substituição de Jorge Ferraz),
José Sancho Silva, Luís Portugal, Luís Miguel Brito, Helena Moreira e Pedro Moita; os

representantes dos estudantes, Daniel Alexandre Lopes, Luís Miguel Rosa Francisco,
Sérgio Daniel Marques Andrade; a representante do pessoal não docente, Maria

Conceição Machado Ferreira; os representantes dos membros cooptados, Carlos

Carreiras e João Pombo (lista de presenças em anexo). Comunicaram a sua ausência,
por impedimento imprevisto, os representantes dos membros cooptados, Luis Garcia,

Mário Assis Ferreira e Duarte Castro Guedes.

Tendo verificado a existência de quórum deliberativo, o Presidente do Conselho Geral

declarou aberta a reunião.

Entrando no ponto um da ordem de trabalhos, o Presidente do Conselho Geral
questionou os conselheiros se tinham alguma informação a prestar. Não existindo
informações a prestar pelos restantes membros do órgão, o Presidente do Conselho

Geral informou da necessidade em delegar a sua representação no Conselho de

Avaliação e Qualidade, propondo esta delegação no secretário do Conselho Geral,

Francisco Silva. Esta proposta foi colocada à consideração do plenário que não se

manifestou em contrário.

No ponto dois da ordem de trabalhos procedeu-se à eleição do representante dos

estudantes no Conselho de Avaliação e Qualidade. O ato decorreu com o recurso 
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boletins de voto previamente elaborados, com o nome dos três representantes dos

estudantes no Conselho Geral; registou-se igualmente o recurso a uma urna e a uma

cabina de voto; os nomes dos membros votantes foram descarregados numa lista de

presenças, conforme documentos que serão juntos ao envelope que guardará também

os boletins de voto.

Após os três representantes dos estudantes no Conselho Geral terem exercido o seu

direito de voto, foram retirados da urna os boletins e feita a sua contagem em voz

alta: foram utilizados 3 (três) boletins, tendo-se registado os seguintes resultados

eleitorais: um voto em Daniel Alexandre Lopes e dois votos em Luís Miguel Rosa

Francisco, tendo assim sido eleito Luís Miguel Rosa Francisco como representante

dos estudantes no Conselho de Avaliação e Qualidade.

Por proposta do Presidente do Conselho Geral, e concordância de todos os

presentes, foram agrupados os pontos três e quatro da ordem de trabalhos. Estes

pontos iniciaram-se com a apresentação do relatório anual de atividades para 2016

pelo Presidente da Escola, que foi complementado pela apresentação do programa de

comemoração dos 25 anos da Escola pelo Vice-presidente da ESHTE e Presidente da

comissão responsável pela coordenação das comemorações dos 25 anos da ESHTE.

De seguida, o Vice-presidente da ESHTE apresentou o orçamento da ESHTE para

2016, tendo sido realçada a continuidade na manutenção do equilíbrio financeiro que

garante a sustentabilidade da ESHTE.

Após a apresentação, o Presidente do Conselho Geral, realçou o reequilíbrio
económico-financeiro da escola, sugeriu que a escola, no âmbito do programa de

comemoração dos 25 anos da Escola, se associasse ao evento Estoril Open e

solicitou à Presidência da Escola, que sempre que existam alterações ao orçamento

da Escola, estas devam ser remetidas para o Conselho Geral. O Vice-presidente da

ESHTE concordou com a recomendação e informou que faria chegar a este órgão os

relatórios trimestrais de execução orçamental com uma periodicidade trimestral.

Seguiu-se um período de esclarecimentos e debate, após o qual se procedeu à

aprovação do plano de atividades da ESHTE para 2016, que foi aprovado por maioria

com três abstenções (lsilda Leitão, Helena Moreira e Augusto Correia). De seguida foi
votada a ratificação do orçamento da ESHTE para 2016, que contou com 13 (treze)

votos a favor e três abstenções (lsilda Leitão, Helena Moreira e Augusto Correia). A

conselheira lsilda Leitão solicitou a palavra para informar que queria apresentar uma

declaração de voto, que após ter sido lida e assinada, foi entregue para constar como

anexo à presente ata.

Passando ao

ESHTE, que

ponto cinco da ordem de trabalhos, foi dada a palavra ao Presidente da

referiu existir a necessidade de proceder à revisão dos Estatutos da
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ESHTE, pelo que propunha que se desse início a esse processo com a nomeação de

uma comissão de trabalhos. No debate que se seguiu concluiu-se que seria adequado

que o órgão, antes de tomar a decisão sobre o assunto, fosse informado sobre qual o

nível de incidência e abrangência da revisão proposta. Assim, sob proposta do

Presidente do Conselho Geral, decidiu-se que o assunto voltaria a ser abordado na

próxima reunião deste órgão e que, antecipadamente, seria enviado a todos os

conselheiros um texto que explicitasse o nível de alterações a propor na revisão e

qual a metodologia a seguir.

Passando ao ponto seis da ordem de trabalhos, em outros assuntos, o Presidente do

Conselho Geral submeteu a ratificação a ata n.o212015, referente à reunião anterior, a
qual foi aprovada por unanimidade dos membros presentes na reunião a que se refere

a ata.

E nada mais havendo a tratar, o Presidente do Conselho Geral deu por encerrada a

reunião, da qual é lavrada a presente ata que, depois de lida e aprovada por todos os

membros presentes, irá ser assinada pelo Presidente e pelo Secretário do Conselho

Geral.

Estoril, 18 de fevereiro de 2016,

O Secretário do Conselho Geral,

(Francisco Silva)

O Presidente do Conselho Geral.

(Carlos a rre iras )
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